

Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

En douce mémoire



Germaine Dumas

Ma chère maman,
Il y a un an, tu nous
quittais. Je pense à toi
tous les jours. Je m'en-
nuie beaucoup de toi.

Ton fils
qui t'aimera toujours.
Denis

3224116-211107-04

Décès



Gilles Amiot

À Ste-Barbe le 15 novembre 2007 à l'âge de 76 ans est décédé M. Gilles Amiot, époux de Patricia Acquin. Outre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants Gilles (Audrey Bouffard), Manon (Hank Karolyszyn), Patrick (Brigitte Laurent) et Sophie (Paul Passaretti), ses petits-enfants François, Henrick, Monique, Mathilde, Ursule et Camille, son frère Jacques (Marielle), ses sœurs Magdaleine et Jeannine, ses belles-sœurs Francine et Noëlla, son beau-frère Roger ainsi que plusieurs parents et amis. L'inhumation privée aura lieu à une date ultérieure. Des dons à la Fondation des maladies du cœur du Québec seraient grandement appréciés par la famille. Direction funéraire Rodrigue Montpetit et Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon.

3224133-211107-04

Remerciements



Wesley Jamieson

1^{er} novembre 1925 - 2 octobre 2007

La famille de feu Wesley Jamieson désire remercier parents, amis et voisins pour leur soutien. Vos prières, fleurs, cartes, nourriture et votre présence ont été d'un grand réconfort. Un merci spécial aux aides aux bénéficiaires du C.L.S.C. spécialement Manon et Denise, famille Giguère de l'Auberge des Saules, le personnel et les bénévoles du Centre d'accueil, le personnel du Barrie ainsi que les Drs Blonde et Aiken pour leur dévouement. Tout fut grandement apprécié.

Bea, Richard et famille
Bev et Danny
Norman, Wanda et famille

3224126-211107-04

Un automobiliste perd la vie à Ormstown

Patrice Laflamme

Un automobiliste a perdu la vie en tout début de semaine dernière sur la route 138 à Ormstown, à un kilomètre à l'est de la route 201.

Selon des informations fournies par les forces policières, une voiture est entrée en collision avec un camion lourd venant en sens inverse le 12 novembre en tout fin d'après-midi. Vers 17h, l'auto roulait en direction est quand un semi-remorque transportant des rouleaux de papier s'est amené à contresens. La tragédie s'est produite au moment où le conducteur de l'automobile a tenté de doubler un véhicule qui le précédait. «Il y a eu une perte de contrôle de la part de l'automobiliste, résultant d'une collision frontale avec le poids-lourd», a indiqué l'agent Ronald McInnis, porte-parole de la Sûreté du Québec (SQ) pour la Montérégie.

Les deux véhicules se sont retrouvés dans un fossé. Selon M. McInnis, la voiture était coincée sous le tracteur routier.

La victime dans cet accident est Jean-Sébastien Billette, un résidant de Longueuil. L'homme âgé de 38 ans est mort sur le coup. Son corps a toutefois été conduit à l'hôpital Barrie Memorial d'Ormstown.

Le camion fut conduit par un homme de 46 ans demeurant à Ormstown. Il s'en est tiré avec des blessures mineures.

Il a fallu beaucoup de temps pour retirer les deux véhicules du fossé. L'usage d'une remorqueuse fut nécessaire pour soulever le tracteur routier de la voiture. Une pépinière a aussi été demandée sur place.

Une enquête a été ouverte par des agents du détachement du Haut Saint-Laurent et des experts en scènes d'accidents de la SQ. Lourdement endommagés, la voiture et le semi-remorque ont été soumis à des inspections complètes.